

## BAB VII

### PENUTUP

#### 7.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

- a. Tingkat pengetahuan perawat tentang penatalaksanaan keperawatan anak di ruang anak 7B Rumah Sakit Saiful Anwar Malang sebelum diberikan sosialisasi aplikasi SIM responden yaitu sebanyak 7 responden (44%) dari 16 responden, dan setelah diberikan sosialisasi aplikasi SIM sebagian besar meningkat menjadi baik sebanyak 13 responden (81%) dari 16 responden.
- b. Pengetahuan perawat tentang penatalaksanaan keperawatan anak meningkat dibandingkan antara sebelum dan setelah diberikan sosialisasi aplikasi SIM dan berdasarkan hasil analisis yang didapatkan menunjukkan P value = 0,000 (P value < 0,05) yang berarti menunjukkan ada pengaruh aplikasi SIM terhadap Pengetahuan Perawat tentang penatalaksanaan keperawatan anak di Ruang anak 7B Rumah Sakit Saiful Anwar Malang.

#### 7.2 Saran

- a. Institusi Rumah Sakit

Hasil penelitian ini, dapat dijadikan salah satu bahan pertimbangan bagi pihak rumah sakit dalam membuat kebijakan khususnya bagi profesi keperawatan untuk mengembangkan keilmuan khususnya yang berbasis *computer based* secara berkelanjutan untuk mengembangkan dan meningkatkan pengetahuan serta keterampilan perawat.

b. Perawat Rumah Sakit

Bahan evaluasi bagi perawat sehingga diharapkan kepada perawat yang bekerja di ruang anak atau di ruang lainnya untuk selalu terbuka serta menggali informasi baru tentang penatalaksanaan keperawatan anak agar dalam memberikan penanganan pada pasien anak yang diberikan dapat secara cepat dan tepat sehingga dapat menurunkan angka kematian pada anak.

c. Peneliti Selanjutnya

Diharapkan bisa menjadikan penelitiannya lebih baik dengan acuan penelitian ini sebagai upaya untuk meningkatkan tingkat pengetahuan perawat di ruang anak tentang penatalaksanaan keperawatan anak. Supaya mendapat data yang akurat maka sebaiknya peneliti selanjutnya dengan penelitian yang sama dapat mengambil sampel yang lebih besar dari sampel yang diambil peneliti sekarang, dan melakukan penelitian dengan waktu yang lebih panjang agar hasil lebih maksimal.

